

# *Presentan en La Habana primer prototipo de glucómetro diseñado y producido en Cuba*

---



**El presidente de BioCubaFarma conoció las características del glucómetro cubano. Foto: Tomada de @inmunoensayo.**

La Habana, 18 ene (RHC) Especialistas del Centro de Inmunoensayo, en La Habana, presentaron al presidente de BioCubaFarma, Eduardo Martínez Díaz, el primer prototipo de glucómetro diseñado y producido en Cuba.

En una publicación en Twitter, el Centro de Inmunoensayo informó que en el intercambio con el grupo responsable de este importante logro, el presidente del Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica de Cuba conoció las características del prototipo y se realizó una medición. ( **Fuente:** [Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/310944-presentan-en-la-habana-primer-prototipo-de-glucometro-disenado-y-producido-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**